

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.03.2021

Senioren- und Pflegeeinrichtung jetzt vorrangig realisieren

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert für das in Freiham geplante Sondernutzungsgebiet eine Senioren- und Pflegeeinrichtung vorrangig zu realisieren und nicht weiter abzuwarten. Angebote bestehend aus betreutem Wohnen, sowie Tages- und Kurzzeitpflege sind hier zu integrieren. Der Bedarf ist da, der Bauplatz reserviert und soll jetzt realisiert werden!

Begründung

Die Landeshauptstadt München wächst. Der 22. Stadtbezirk ist hiervon in den nächsten Jahren außerordentlich stark betroffen. Neben dem großen Neubaugebiet in Freiham gibt es auch in den Bestandsquartieren starke Nachverdichtungen und immer mehr Einwohner. Der Bedarf an Pflege- und Altenheimplätzen steigt beständig.

Im 22. Stadtbezirk werden aber keine dieser dringend benötigten Angebote geschaffen. In Freiham ist dafür ein eigenes Baufeld vorgesehen. Um auf den Bedarf zu reagieren, soll dieses nun auch realisiert werden.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Heike Kainz

Stadträtin